

## Instalan los juegos infantiles en la Plaza de Arriba

21/06/2022



La instalación de los juegos infantiles comenzó ayer.

Las obras para la construcción de la Plaza de Arriba están llegando a su fin. En poco más de dos semanas habrán finalizado y ahora mismo, tras concluir el gran mural, están instalando los juegos infantiles, que contarán con un gran tobogán, un columpio y un balancín para el disfrute de los niños.

Con el objetivo de darle visibilidad al mural, la Concejalía de Servicios Públicos ha decidido que los tres juegos se instalen en una zona alejada del mismo y sean no invasivos, es decir, con colores transparentes. Destaca el tobogán de más de cuatro metros de altura que será de gran atractivo para los más pequeños.



El mural ya está terminado.

Los trabajos continúan con la creación de un zócalo bajo

el muro, de color bronce, como los arcos de la plaza, así como con la instalación de arbolado de naranjos y la culminación de la iluminación, pues los mismos arcos contarán con luz. También colocarán respaldos en algunos de los bancos de la plaza.

Se espera que la obra se inaugure en julio, por lo que los trabajos concluirán en aproximadamente dos o tres semanas.

